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Ein Geländewagen? Bis in die späten 1990er-Jahre hinein schien so etwas nicht in die
Porsche-Welt zu passen. „Kaum einer konnte sich vorstellen, dass unsere Marke das
Sportwagensegment um ein SUV-Thema erweitert“, erinnert sich Klaus-Gerhard
Wolpert, der erste Baureihenleiter des Cayenne.
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